

令和6年度
学校だより

NO. 4

R6. 7. 19

中道南小だより

南っ子

かしこく なかよく げんきよく

甲府市立中道南小学校

(児童数 74名)



文責：校長 内田 勝久

◆◇◇一学期が終了しました◆◇◇

7月19日(金)1学期終業式を迎えました。1学期登校日数は、1年生70日、2～6年生69日となりました。中道南小だより「南っ子」でも紹介してきましたが、本当にたくさんの行事がありました。4月の入学式から始まり、新任式、始業式、交通安全教室(1～3年生)、1年生を迎える会、授業参観①、家庭訪問、5月:児童総会、防犯教室、演劇教室、修学旅行(6年生)、読み聞かせ、6月:プール開き、林間学校(5年生)、授業参観②、7月:平和集会、たてわり遊び、短歌教室、プールじまい、終業式と、先生方が子どもたちの成長を願い、地域の方々、保護者の皆様の協力を得ながら、ここにまだ書き切れないほどの取り組みを行ってきました。なかでも、5・6年生にとって一番大きな行事が終わりました。5年生は天候に少し恵まれませんでしたでしたが、参加した全員が体調を崩すことなく、すべての活動をまなびに変え、楽しい時間を過ごすことができたことは大きな収穫となりました。写真やみんなの感想から、5・6年生にとって大きく成長する機会となったことが感じられます。これからの生活で、学んで力になったことを、大いに発揮してくれることを期待しています。

明日からは夏休み、今年は39日間になります。学校教育目標の「かしこく なかよく げんきよく」を家庭でも意識し、かしこく(夏休みの過ごし方の目標を立て、夏休みの宿題や南小がんばりノート、eライブラリの活用などを計画的に進めてさらにかしこくなって下さい。)、なかよく(たっぷり時間があるので、家の手伝いや家族の団らんや会話を大切にして下さい。また、地域の方々へのあいさつや出かけた先での

出会い等も大切に)、げんきよく(規則正しい生活で、毎日楽しく元気で過ごして下さい。)、そして安全に!!長い夏休み、ご家庭での保護者の方々からの励ましの言葉が支えとなります。2学期の始業式に、満足感にあふれた子どもたちの顔と声を待っています。保護者の皆様、地域の皆様方の励ましと大きな愛情を、夏休み中も宜しく願いいたします。



林間学校! 八ヶ岳少年自然の家・八ヶ岳の自然を楽しんできました

6月20日(木)・21日(金)と、5年生が林間学校に行ってきました。少しずつ林間学校に向けての準備を始め、八ヶ岳周辺の事前学習、林間学校のテーマや約束事、野外炊事の係決め等、みんなの力を集めて要項の完成、前日の結団式での素晴らしい姿からみんなの気持ちが伝わってきました。そして当日を迎えることとなりました。

1日目は心配されたお天気もなんとか持ちこたえ、野外炊事など楽しく日程を終えました。

2日目は、担任の原先生が初任者研修のためみんなと活動ができず、さらに雨!楽しみにしていた冒険ハイクはできませんでしたが、5年生のみんなは、切り替えが早く、雨の日のプログラムを大いに楽しんだそうです。

